

## Dandim 0824/Jember Sambut Kedatangan Peserta JOE 2022 di Tempat Finish dan Bagikan Hadiah Pemenang

Siswandi - [JEMBER.JENDELAINONESIA.COM](http://JEMBER.JENDELAINONESIA.COM)

Nov 6, 2022 - 19:10



JEMBER - Gelaran Jember Off Road Expedition berakhir ditutup dengan panggung hiburan dan pembagian hadiah kepada pemenang pada Minggu 06/11/2022, di tempat finish di Alun-alun Jember.



Satu persatu peserta pada pukul 15.00 Wib mulai memasuki garis finish dan disambut oleh Dandim 0824/Jember beserta segenap panitia di kursi undangan.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember menyampaikan terima kasih kepada peserta atas partisipasinya, dan mohon maaf atas segala kekurangannya.

Kepada panitia juga disampaikan terima kasih demikian pula kepada seluruh komunitas off road serta masyarakat Jember, selamat sekali lagi kepada para offroader atas prestasinya memasuki finish dalam keadaan aman.





Selama kurang lebih 3 hari di kabupaten Jember tentunya banyak suka dan duka, pesan dan kesan, namun demikian mohon kesan yang baik disampaikan kepada khalayak diluar sehingga Kabupaten Jember semakin ramai dan maju.

Kita akan dakan lagi ditahun mendatang dengan kegiatan yang lebih spektakuler lagi, ujar Dandim 0824/Jember.

Sementara itu dari ketua panitia Prabowo, disela-sela peserta yabgsedang menyimak pembagian hadiah, saat kami wawancarai menyampaikan bahwa patut kita syukuri bersama, karena kegiatan ini dapat berjalan dengan baik, semua dapat kembali dengan selamat.

Ini yang utama yang patut kita syukuri bersama, untuk itu melalui kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih kepada semua peserta atas partisipasinya, dalam ikut menyemarakkan JOE 2022 dalam rangka HUT TNI ke 77 dan Hari Pahlawan ini.

Image not found or type unknown



Sampai bertemu lagi di JOE 4 tahun 2023 nanti, yang akan kita selenggarakan lebih besar lagi, sesuai harapan bapak Bupati Jember.

Selanjutnya ucapan terima kasih kepada semua pihak, sponsorship dan pendukung lainnya, atas suport dan dukungannya sehingga kegiatan JOE-3 Tahun 2022 Iki berjalan dengan baik dan sukses. Pungkas Prabowo. (Siswandi)